

Estimados: Los puntos que como Consejo Consultivo de Senadis RM nos gustaría abordar serían los siguientes:

- Exponer nuestra experiencia como Consejo Senadis RM, en tanto representantes de la Sociedad Civil. Compartir ejes temáticos definidos y cómo hemos ido trabajando en función de ellos.
  
- Compartir evaluación realizada a fines del 2014 respecto a logros, desafíos y dificultades del camino recorrido (análisis FODA)
  
- Proponer para el 2015, en base a lo anterior, un trabajo intensivo con dos ejes fundamentales: las organizaciones y las familias de las personas en situación de discapacidad. El derecho a la asociatividad y el trabajo con la familia son directrices claras establecidas en la Convención de Derechos de las Personas con Discapacidad.
  
- Manifestar nuestra opinión sobre el proceso de elección de organizaciones para que participen en el próximo Consejo de la Sociedad Civil, mejorando el ejercicio democrático que ello exige.

Habíamos entendido que las audiencias eran hasta el 30 de enero; felizmente estábamos equivocados, así es que ahora esperamos más tranquilas nuestro turno.

Muchas gracias, un saludo cariñoso desde la Consejería Senadis RM